

ありがとう ホワン先生



中学校にALT（外国語指導助手）として1年間着任していたソン・ホワン先生が帰国しました。先生は授業のほか、公民館の英会話クラブ、町行事等に積極的に参加し活躍されました。帰国にあたり、先生からメッセージをいただきましたので紹介します。

**日本での思い出
を振り返つて**

私の日本での生活が去年の7月に始まつたときには、アメリカのルイジアナ州やベトナムに行つた時のよう蒸し暑かつたことを思い出します。

それから、こんなにあちこちでタバコを吸う人が多い場所に今まで行つたことがありませんでした。カリ

フォルニア州では、公共の建物の中での喫煙は罰せられますし、タバコは日本の2倍の値段です。

加えて、多くの人がペッ

トを飼つているのがとても興味深いことでした。なぜなら、アメリカ人が日本人に対し持つイメージとは逆であつたからです。

日本の季節について言え

ば、夏は祭りなどがあつて、電車の中などで浴衣姿の人たちを見られるので、面白かったです。

中学校の部活動はアメリカとはずいぶん違うと思い


HoANG SON PHU

トを飼つているのがとても興味深い経験でした。光町でのALTとして小学校の訪問授業や中学校での生活も大変素晴らしい経験でした。また、町民会館での英会話クラブもとても楽しかつたです。光町で過ごした時間はとても思い出深いものとなりました。

みなさん、お世話になりました。さようなら。

走り高飛びで2位に入賞

全国小学校陸上競技交流大会千葉県選考会が7月13日、県総合運動場で行われ、走り高飛び女子の部で山下美桜さん（南条小6年）が1m30cmの好記録で第2位に入賞しました。



華麗なジャンプをする山下さん



今年は学童保育事業で活用させていただく予定です。
ありがとうございました。

光ライオンズクラブ（会長 小川信夫氏）から、今年も金20万円の寄付をいただきました。

児童福祉に寄付

光ライオンズクラブ

（会長 小川信夫氏）から、今年も金20万円の寄付をいただきました。

総合体育大会空手の部

総合体育大会空手の部が7月6日町体育館で行われました。

この大会には、近隣市町村からの参加もあり、熱戦が繰り広げられました。大会結果は次のとおりです。

- 小学1・2生組手
準優勝 伊藤 優世（谷中）
- 中学2年生組手
準優勝 市原 弘樹（篠原）



左から 伊藤くん 市原くん

友達できたよ

町民会館を会場に、7月19・20日の2日間、第28回少年少女つどい大会が開催されました。

町内4小学校6年生102名は、青少年相談員の指導のもと、みんなで協力しての夕食づくりやレクリエーションゲームを楽しみ、集団で活動することのルールなどを学び、心に残る思い出とたくさんの友達を作ることができました。

